

La Guerra de los Pasteles



INSTRUCCIONES: Indica si el enunciado es verdadero o falso.

1.- El primer conflicto bélico entre México y Francia, conocido como Guerra de los Pasteles, tuvo lugar a finales de 1838 y principios de 1839.

Falso

Verdadero

2.- Cuando los franceses comenzaron a atacar Veracruz, el Congreso mexicano nombró a Antonio López de Santa Anna para defender al Puerto, pero a consecuencia de un cañonazo resultó herido y perdió la pierna derecha.

Falso

Verdadero

3.- Un restaurantero y pastelero francés de apellido Remontel, dueño de un restaurante de Tacubaya, pidió al gobierno mexicano una indemnización de 60 mil pesos por los estropicios hechos a su negocio por un grupo de oficiales de Santa Anna, ya que le habían roto cosas y se habían comido sus pasteles.

Falso

Verdadero

4.- El presidente de México de aquel entonces era Anastasio Bustamante quien se negó a negociar con Francia el pago solicitado por los daños causados a los negocios de sus ciudadanos.

Falso

Verdadero

5.- El fin de las hostilidades entre ambas naciones se logró el 9 de marzo de 1839, con la mediación de la embajada holandesa, cuando México acepta pagar los 600 mil pesos que Francia reclamaba.

Falso

Verdadero

6.- En esta época, cuando el gobierno mexicano necesitaba dinero con urgencia, exigía préstamos forzosos a las personas adineradas, incluso a los extranjeros.

Falso

Verdadero

7.- En 1838 Francia mandó barcos de guerra a los puertos del golfo de México y cañonearon la fortaleza de San Juan de Ulúa.

Falso

Verdadero

8.- Tras recibir un adelanto de 200 millones de pesos, los barcos franceses se retiraron de las costas mexicanas.

Falso

Verdadero